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An den 
1. Bürgermeister der Stadt Zirndorf 
Herrn Thomas Zwingel 
 
 

Zirndorf, den 16.01.2023 

 

 

Antrag zur Einführung eines übergeordneten Portals für die Organisation und 
Vergabe von Kinderbetreuungsplätzen im Stadtgebiet Zirndorf 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Zwingel, 
 
hiermit stellen wir den Antrag zur Einführung eines übergeordneten Portals (z.B. little-bird) für die Organi-
sation und Vergabe von Kinderbetreuungsplätzen im Stadtgebiet Zirndorf. Dabei sollen verschiedene Por-
talanbieter verglichen und bestmöglich auf die Bedürfnisse und Anliegen von Eltern und Einrichtungen 
eingegangen werden. 
 
Hintergrund: 
Das derzeitige Verfahren zur Vergabe von Kinderbetreuungsplätzen führt sowohl auf Seiten der Träger als 
auch auf Seiten der Eltern zu einem unübersichtlichen und mühsamen Prozess. Aufgrund der Unsicherheit 
einen Platz zu erhalten, sind Eltern gezwungen sich bei allen Einrichtungen gleichermaßen zu bewerben. 
Dies führt zwangsläufig zu einer theoretischen Überbelegung der Einrichtungen und wiederum zu einem 
schwerfälligen und komplexen Vergabeprozess für die Träger. Hinzu kommen Bewerbungen von Eltern 
außerhalb des Stadtgebiets und Sonderregelungen, wie beispielsweise die Bevorzugung von Geschwister-
kindern, die zusätzlich berücksichtigt werden müssen. Die derzeitige Situation führt sogar so weit, dass 
einzelne Träger eine Anmeldegebühr verlangen, die nur bei Absage durch den Träger oder bei Zusage 
durch die Eltern erstattet wird.  
Die derzeitige Situation ist sowohl für die Eltern als auch für die Träger und Einrichtungen unzumutbar, 
weshalb hier schnellstmöglich Abhilfe geschaffen werden sollte  
Durch eine einheitliche und zentrale Erfassung sowie die Priorisierung der Einrichtungen durch die Eltern, 
wird der gesamte Prozess schlanker, stressfreier und effizienter für alle Beteiligten. 
Abschließend sei erwähnt, dass bereits viele Kommunen dieses Problem erkannt haben und seit vielen 
Jahren ein zentrales System erfolgreich anbieten. 
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Vielen Dank. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Udo Nürnberger 
CSU-Fraktionsvorsitzender 


